



東の丘に芳しく香れ 令和3年度

東芳っ子供り

令和3年6月11日
郡山市立東芳小学校
学校便り 第12号
文責:校長 新田直子

楽しみだね！全校遠足

6月9日(水)、昼休みに全校集会を開き、来週に予定されている全校遠足のオリエンテーションを行いました。新型コロナウイルス感染予防のため、行先は市内の郡山自然の家に変更し、本校のみの利用で他団体との接触を避けて活動します。移動用のバスも貸し切りバス3台に自然の家のバス1台を加えた4台で、席の間をあけて座り、換気を行います。乗降時や活動の後、昼食前等には手指の消毒を行います。

午前中はスコアオリエンテーリング、午後はアーチェリー、フリスビーゴルフ、室内アスレチックをたてわり班ごとに行います。班長を中心に班のめあてを決めたり、スコアオリエンテーリングの作戦を立てたりしました。全校遠足をみんなとても楽しみにしているようです。



相手の気持ちを考えて ～いじめ防止教室(4～6年)～

6月4日(金)、3人の弁護士の先生を講師に招いて「いじめ防止教室」を上学年で行いました。この教室は、福島県弁護士会がいじめの防止を目的に、各学校で行っているものです。過去の事例などを取り上げながら「いじめとは?」「相手の立場になって考えると…」「心のコップの水があふれないように…」など、いじめ防止についてお話していただきました。真剣なまなざしでお話を聞いたり、進んで自分の考えを伝え合ったりする子どもたちの姿が見られました。



みんなで力を合わせて～子どもボランティア(全校生)～

6月8日(火)、1校時目の涼しい時間に「子どもボランティア」活動として、全校生で校庭の草むしりを行いました。感染防止のため、昨年と同様、学校内で行いました。自分たちの校庭をきれいにしようと、みんな一生懸命取り組んでいました。

青少年健全育成協議会の皆様より、軍手やごみ袋をいただき、除草作業へご協力もいただきました。ありがとうございました。

